

„M“ für Mittelstand: Vertrauen in die KMU wächst

Wie kann dem Mittelstand am besten geholfen werden? Diese Frage beschäftigt auch die unabhängige Initiative „Lobby der Mitte“.

Initiator Wolfgang Lusak präsentiert am 3. April in Schloss Urstein die Ergebnisse seines neuesten „Mittelstands- und Lobbying-Barometers 2014“. Demnach glauben 89% der befragten Österreicher, dass der Mittelstand für Wirtschaft und Gesellschaft von großer Bedeutung ist. Auch wächst das Vertrauen in die KMU

seit 2010 beständig. Im Gegenzug nimmt das Vertrauen gegenüber Politik und Parteien ab. Nicht gut kommen auch die Finanzwirtschaft, die EU und die Konzerne weg.

Detaillierte Ergebnisse der Befragung unter 1.000 Österreichern wird Lusak, Mittelstands-Lobbyist und Mitbegründer der Initiative „M' für Mittelstand“ in der WKS-Veranstaltung am 3. April vorstellen. Gemeinsam mit der Präsidentin des Österreichischen Gewerbevereins, KommR Margarete Kriz-Zwittkovits, brachte Lusak 2013 das Buch „M' für Mittelstand“ heraus. Es legt dar, was geschehen müsste, um den Mittelstand in seiner tragenden Funktion für die Gesellschaft erhalten zu können. Gemeinsam mit Kriz-Zwittkovits wird Lusak auch das Buch „M' für Mittelstand“ sowie die Initiative „Lobby der Mitte“ vorstellen.



Kämpfer für den Mittelstand: Wolfgang Lusak (links) von der „Lobby der Mitte“ und WKS-Präsident Konrad Steindl.

Foto: WKS

ANMELDUNG

„M“ für Mittelstand.
Jetzt die Mitte stärken!
3. April, 19 Uhr,
Schloss Urstein, Puch.
Anmeldungen in der WKS:
E-Mail: mzipperer@wks.at,
Tel. 0662/8888, Dw. 345